
AUDIÊNCIA PÚBLICA DO PLANO DIRETOR DE ILHOTA 2020 

22/07/2020 

Tu 
16:54 

Boa tarde 

 

Caroline Nayara Rech 
16:54 

Boa tarde! 

 

Daniel Hostins 
16:54 

Boa tarde 

 

Luiz Gustavo dos Santos Fidel 
16:55 

Olá Boa tarde. 

 

Luiz Gustavo dos Santos Fidel 
16:56 

Aqui é o Vereador Luiz Gustavo 

 

Tu 
16:59 

Boa tarde, vereador. Arquiteta Renata, da empresa Tese. 

Prazer tê-los conosco 

 

Daniel Hostins 
16:59 

Boa tarde a todos, eu, Daniel Hostins, Sócio Proprietário da Hostins Mailer Construtora e 

Incorporadora e Vice-Presidente da Associação Ilha Belga 

 

Tu 
16:59 

Boa tarde 

 

Anelize Conink 
17:00 

Boa tarde a todos, eu, Anelize Conink gerente da Festa e Folia de Ilhota e secretaria da 

Associação Ilha Belga. 

 

Luiz Gustavo dos Santos Fidel 
17:03 

Prazer é meu pela oportunidade 

 

Sueli Ana dos Santos 
17:08 

Boa tarde a todos! Sueli Ana dos Santos, Presidente da Associação Ilha Belga. 

 



Antônio Schöpping Filho 
17:10 

Sim, todos ouvindo 

 

Daniel Hostins 
17:10 

boa tarde, sim, estou ouvindo 

 

Tu 
17:13 

https://meet.google.com/csj-wehe-yhe 

 

Antônio Schöpping Filho 
17:14 

csj-wehe-yhe 

Só inserir esse código 

 

Dialison Cleber Vitti 
17:14 

Boa tarde! 

Tu 
17:15 

Boa tarde, Dialison 

 

Dialison Cleber Vitti 
17:15 

Dialison, membro da comunidade, residente no Centro  

Esse foi o primeiro link enviado meet.google.com/mxg-oepz-pho 

Esse é o link dessa reunião MEET.GOOGLE.COM/CSJ-WEHE-YHE 

 

Daniel Hostins 
17:19 

estou ouvindo bem 

 

Rosi Voltolini 
17:19 

secretária de Assistência Social, boa tarde a todos 

 

Luiz Gustavo dos Santos Fidel 
17:22 

Estou ouvindo bem, por mim podemos esperar... 

 

Tu 
17:26 

NOME, CPF, E-MAIL, REPRESENTANTE 1- 2_ 

 

Claudio Melo 
17:26 

Claudio MELO 

 

Daniel Hostins 



17:27 

NOME, CPF, E-MAIL, REPRESENTANTE 1- Daniel Hostins, 082.3348.589-02, 

eng.daniel@hostinsmailer.com.br, Vice-Presidente da Associação Ilha Belga 2_ 

 

Marciel Mmailer 
17:27 

Marciel Mailer 00660742900 eng.marciel@hostinsmailer.com.br 

 

Marcelo Pereira 
17:27 

Marcelo Wellington Pereira 050.936.019-00 marcelowpereira@gmail.com 

 

Antônio Schöpping Filho 
17:28 

Antônio Schöpping Filho, 067.258.739-44, engenharia@ilhota.sc.gov.br, Planejamento 

 

Dialison Cleber Vitti 
17:28 

DIALISON CLEBER VITTI dialison@gmail.com 02356291970 Membro da comunidade, 

Presidente do Conseg Ilhota 

 

Daisy Pereira 
17:28 

Daisy Pereira engenharia3@ilhota.sc.gov.br Setor de Planejamento 

 

Anelize Conink 
17:28 

Anelize Conink, 06671196982 1°Secretaria Associação Ilha Belga anehconink@gmail.com 

 

Amanda Alves Trentini 
17:29 

Amanda A. T. Pereira - 065.236.789-54 equilibrasolucoesambientais@gmail.com 

 

Claudio Melo 
17:29 

Claudio MELO LARA GARDENS - Loteamentos PREMIUM E-mail: 

claudio.laragardens@gmail.com Telefone : (47) 99192-7766 

 

Sueli Ana dos Santos 
17:30 

Sueli Ana dos Santos 74519867991 Presidente da Associação Ilha Belga. 

suelianadossantos73@gmail.com 

 

nezio freitas 
17:31 

Nezio j. Freitas _ fiscal de obras Setor planejamento fiscal.engenharia@ilhota.sc.gov.br 

 

Claudio Melo 
17:32 



Claudio MELO CPF: 133.574.738-95 LARA GARDENS - Loteamentos PREMIUM E-mail: 

claudio.laragardens@gmail.com Telefone : (47) 99192-7766 

 

Dialison Cleber Vitti 
17:32 

A reunião será gravada? 

 

Antônio Schöpping Filho 
17:33 

Só uma pergunta, a audiência está sendo gravada? 

 

Caroline Nayara Rech 
17:41 

está sim antonio 

lista de presença:  

 

Luiz Gustavo dos Santos Fidel 
17:43 

Luiz Gustavo Fidel 079.912.609-84 Vereador luizgustavofidel@hotmail.com (47) 99966-3414 

 

Caroline Nayara Rech 
17:43 

Caroline Nayara Rech, 004.209.539-57, arquiteta tese tecnologia 

 

Claudio Melo 
17:43 

Claudio MELO CPF : 133.574.738-95 LARA GARDENS - Loteamentos PREMIUM E-mail: 

claudio.laragardens@gmail.com Telefone : (47) 99192-7766 

 

Caroline Nayara Rech 
17:48 

para quem entrou mais tarde, favor preencher NOME, CPF, E-MAIL, REPRESENTANTE 1- 2_ 

 

Roberto Silva 
17:49 

Roberto da Silva Secretário meio ambiente roberto.ilhota@bol.com.br 

 

eduardo santos 
17:51 

Eduardo José dos Santos CPF 70846626934 duduanas.jose@gmail.com Conselho tutelar 

Alvo Consultoria &Treinamentos 

 
18:10 

MROO2 - TERIA DE AMPLIAR AS ATIVIDADES PERMITIDAS - EXE. COMÉRCIOS E 

EMPREENDIMENTOS DE BAIXO IMPACTO DE SOLO E AMBIENTAL 

Inclusive na intenção de regularizar ocupação existente de empresas existentes. 

 

Antônio Fontenele 
18:11 



Francisco Antonio Fontenele Nascimento Arquiteto e Urbanista, Graduando em Logística CPF: 

422.361.503-34 E-mail: antonio@arqlogis.com.br Telefone: (47) 99909-6287 

 

Alvo Consultoria &Treinamentos 
18:11 

Inclusive isso fora discutido na reunião do COMITE GESTOR 

 

André Henrique Althoff 
18:12 

Nome : André Henrique Althoff Profissão : Advogado CPF : 03506268988 E-mail: 

andre@althoffcorrea.adv.br Telefone : 47-99969-0019 

 

Antônio Fontenele 
18:27 

Boa noite! 

Na MEUI 

Se a taxa de permeabilidade mínima é 30% 

Como pode a taxa de ocupação máxima ser 80%? 

Acho que tem que ser 70% 

Ou é 80% / 20% 

Ou é 70% / 30% 

 

Alvo Consultoria &Treinamentos 
18:28 

verdade deva ser corrigido acredito 

No geral teremos muito mais áreas impermeabilizadas 

 

Alvo Consultoria &Treinamentos 
18:29 

aumentou a possibilidade de altura para os edifícios 

 

Caroline Nayara Rech 
18:36 

as dúvidas encaminhadas por aqui serão lidas ao final, ok?  

 

Débora Querino 
18:38 

Antonio aqui meu celeular acabou a bateria 

 

Tu 
18:48 

DÚVIDAS E SUGESTÕES 

 

Daniel Hostins 
18:51 

Daniel Hostins, Engenheiro Civil, essa área de expansão urbana é uma área inundável, qual 

atenção foi dada a essa questão, para que pessoas que vem a habitar nessas áreas não sejam 

tão atingidas, pois as cheias é um fenômeno natural, que sempre vai ocorrer 

 



Ederson Pamplona 
18:51 

Boa Noite... Ederson Pamplona... Eng. Civil... Verificar as dimensões de passeios... A NBR 

9050 de acessibilidade... Recomenda passeios de no minimo 1.9m... Sendo 1.2m de faixa 

livre... E .70m faixa de serviço... Talvez adotaria ate passeios maiores. 

 

Dialison Cleber Vitti 
18:52 

Gostaria de fazer a minha inscrição, pois tenho uma pergunta 

faço por aqui a pergunta? 

 

Tu 
18:53 

DÚVIDAS E SUGESTÕES: 1- Antonio Prefeitura 2- Daniel Hostins 3 - Ederson Pamplona 4- 

Dialison Cleber Vitti 

 

Daniel Hostins 
18:56 

pode ler, estou sem mircrofone 

 

Tu 
19:01 

AQUELES QUE NÃO ASSINARAM A LISTA DE PRESENÇA, POR FAVOR, INDIQUEM AQUI 

NO CHAT: NOME, CPF, E-MAIL, REPRESENTANT 

 

Antônio Fontenele 
19:05 

Opa 

Eu vou colocar de novo! Hehehe! Está lá em cima! 

 

Andrei L. Müller 
19:05 

Meu nome é Andrei, sou Engenheiro Civil. Gostaria que fosse revisto o Corredor da BR-470, 

que no trecho entre a divisa de Gaspar até o acesso da Ponte, não foi expandido a área de 

ocupação ("Lado de cima da BR-470"). Aquela região tem uma geologia melhor para a 

ocupação pois está próxima dos morros, favorecendo a construção de galpões. 

 

Antônio Fontenele 
19:05 

Francisco Antonio Fontenele Nascimento Arquiteto e Urbanista, Graduando em Logística CPF: 

422.361.503-34 E-mail: antonio@arqlogis.com.br Telefone: (47) 99909-6287 

 

Tu 
19:06 

DÚVIDAS E SUGESTÕES:  

1- Antonio Prefeitura  

2- Daniel Hostins  

3 - Ederson Pamplona  

4- Dialison Cleber Vitti 



5- Antonio Fontenele 

 

Andrei L. Müller 
19:06 

Andrei Lucas Müller Engenheiro Civil CPF: 071.649.819-73 

 

Ederson Pamplona 
19:07 

Sem.necessidade 

 

Rosi Voltolini 
19:07 

Rosí Voltolini, Secretária de Assistência Social, RG 3.367.633 

 

Carlos Eduardo Schmitt 
19:07 

Carlos Eduardo Schmitt - Prefeitura Município de Ilhota - CPF 96565390959 

 

joel soares 
19:08 

Joel José Soares CPF 533920869-91 vice-prefeito 

 

Ederson Pamplona 
19:08 

Ederson Pamplona Cpf. 043.374.149-08 Eng. Civil 

 

Tu 
19:08 

Renata Satiko Akiyama Cpf. 033.843.649-96, Tese Tecnologia 

 

Luiz Gustavo dos Santos Fidel 
19:10 

Boa noite! Tendo em vista que temos muitos comércios e casas na beira do rio. Sobre os 

limites de extração de areia, tem algo que possa ser limitado pelo Plano Diretor? 

 

Antônio Fontenele 
19:10 

Todo loteamento 

Tem rede de drenagem de águas pluviais 

A taxa de permeabilidade permite que o lote faça percolação das águas pluviais 

 

Antônio Fontenele 
19:12 

As águas de telhados são conduzidas para caixas de areia que por sua vez são conduzidas 

para a rede de águas pluviais 

As águas de pátios são conduzidas para bueiros e caixas coletoras 

As áreas verdes de um loteamento são voltadas para a percolação de águas pluviais 

 

Antônio Fontenele 
19:13 



As águas pluviais que caem nas ruas e avenidas e rodovias são conduzidas para bueiros e 

rede coletora 

 

Sueli Ana dos Santos 
19:13 

Boa noite a todos! Sou Sueli Ana dos Santos, presidente da Associação Ilha Belga. Também 

participei da elaboração do primeiro plano diretor. Gostaria de saber se faz parte do plano 

diretor leis de incentivo às construções típicas Belga? 

 

Antônio Fontenele 
19:14 

Documento do JICA (jaica) japonês 

https://openjicareport.jica.go.jp/pdf/12043592.pdf 

ESTUDO PREPARATÓRIO PARA O PROJETO DE PREVENÇÃO E MITIGAÇÃO DE 

DESASTRES NA BACIA DO RIO ITAJAÍ 

 

Antônio Fontenele 
19:16 

Na enchente de 2011 e 2014, a velocidade da água no Rio Itajaí-Açu foi maior que no Rio 

Itajaí-Mirim, devido a medidas propostas pelo JICA 

Consequentemente, pelo menos em Itajaí, os bairros lindeiros ao Rio Itajaí-Açu não sofreram 

tanto quanto os bairros lindeiros ao Rio Itajaí-Mirim 

 

Antônio Fontenele 
19:17 

Porque a dragagem do Rio Itajaí-Açu, na foz do mesmo, junto ao Porto de Itajaí, fez com que o 

calado do rio aumentasse e também a vazão do Rio Itajaí-Açu 

 

Andrei L. Müller 
19:20 

(REPOST) Meu nome é Andrei, sou Engenheiro Civil. Gostaria que fosse revisto o Corredor da 

BR-470, que no trecho entre a divisa de Gaspar até o acesso da Ponte, não foi expandido a 

área de ocupação ("Lado de cima da BR-470"). Aquela região tem uma geologia melhor para a 

ocupação pois está próxima dos morros, favorecendo a construção de galpões. 

 

Luiz Gustavo dos Santos Fidel 
19:20 

Ok, obrigado 

 

Antônio Fontenele 
19:20 

Oi 

Neste desktop não tenho audio 

Fiz sim 

Sobre a questão dos aterros 

 

Andrei L. Müller 
19:28 

Sem microfone 



 

Amanda Alves Trentini 
19:29 

Boa noite, vocês disponibilizarão algum e-mail para as considerações da apresentação? 

 

Amanda Alves Trentini 
19:32 

ok, obrigada. 

 

Antônio Fontenele 
19:33 

Obrigado e parabéns pela apresentação! 

 

Claudio Melo 
19:35 

Claudio MELO - são 30 metros de faixa de dominio da linha de trem? 

 

Débora Querino 
19:35 

ISSO 

 

Claudio Melo 
19:35 

ok. Tks 

 

eduardo santos 
19:37 

Parabéns pela apresentação 

 

Tu 
19:37 

https://www.ilhota.sc.gov.br/hotsite/index/index/codMapaItem/128160 

 

Sueli Ana dos Santos 
19:38 

Boa noite a todos, muito obrigada! 

 

Claudio Melo 
19:38 

Muito obrigado Renata e Caroline 

 

Dialison Cleber Vitti 
19:38 

Muito obrigado pelo debate 

 

Caroline Nayara Rech 
19:38 

https://www.ilhota.sc.gov.br/hotsite/index/index/codMapaItem/128160 

 

Tu 
19:39 



Boa noite 

 

Antônio Fontenele 
19:39 

Boa noite 

 

Tu 
19:39 

obrigada a todos 

 

Caroline Nayara Rech 
19:39 

boa noite 

 

 


